



スマイル



磐田市立青城小学校 第4学年 学年だより 令和5年2月1日

寒さに負けず、頑張っています！

風が冷たく、毎日寒い日が続いています。息が白くなるような寒さの中でも、子どもたちは元気いっぱいになわ跳びの練習に励みました。「ひっかからないように集中して跳ぼう。」「速いスピードにも挑戦しよう。」などと、声を掛け合う姿に、高学年に向かってたくましく成長していることを、担任一同感じました。

算数の学習では、分数の学習をしています。友達と相談して問題を解決することにも慣れてきて、話し合いの内容を上手に発表できるようになっています。これからも、分かる楽しさを味わうことができるように励ましたいと思います。

新型コロナウイルスに加え、この時期は、風邪やインフルエンザに十分気を付けなければならない時期です。外出した後は、手洗い、うがいを習慣として行い、健康な生活を送ることができるよう声を掛けていきます。充実した学校生活を送るためにも、御家庭での御協力をお願いします。

2月 生活のめあて 「時こくを守ろう」



短い3学期です。時刻を守ることが、一つ一つの活動を大切にしようという意識に通じ、充実した学校生活につながります。4年生は「2分前行動」を心掛けていきます。



お知らせとお願い

★学年会計について

今年度は、年度始めに計画していた芸術鑑賞会の費用を磐田市から補助してもらいました。芸術鑑賞会の金額を含めた学年費の残金は来年度に繰り越しをさせていただきます。繰り越し金額については、年度末に配付する学年会計報告書で御確認ください。

★参観会・懇談会について

日 時：2月17日（金）

今回の参観会では、10歳として立派に成長した姿を披露するために、個人やグループで発表をします。

★定着度調査について

1月に静岡県定着度調査を実施しました。

〈国語〉

○漢字の読み書きができています。書き取りの学習での反復練習により身に付いています。

△ひらがなをローマ字に直す問題では、「らくだ」を「rakuba」と書いている子が多かったです。「b」

と「d」の向きの違いに気を付けて、正しく書けるとよかったです。また、4本線を正しく使えておらず、線からはみ出して書いていたり、小さく書きすぎていたりする子も多くいました。国語だけではなく、外国語の授業の際にも、位置や大きさに気を付けて書けるように指導していきます。

△文章中から答えを抜き出す問題では、正しい答えの前後の不必要な部分まで抜き出してしまっていた子が多かったです。「そのこと」という言葉と入れ替えても意味が通じるように、「～こと」で終わる部分を抜き出せるとよかったです。問題文を注意深く読んで答える習慣が身に付くとよいです。

〈算数〉

○（小数）＋（小数）や（整数）－（小数）等の基本的な計算能力が身に付いています。

○グラフの目盛りを正確に読み取る力が付いています。

△全体的に、図形の問題の正答率が低かったです。辺の長さや平行・垂直等の図形の性質を再度確認したり、コンパスや三角定規を用いた作図の方法を復習したりしていきます。

△角度を計算で求める問題では、問題に合った正しい式を立てることができていませんでした。三角定規のそれぞれの角度を確認したり、直角を基準に角度の大小を判断できたりするとよいです。

長なわ跳び練習

どの学級も力を合わせて頑張りました！



本校ホームページでも、学校生活の様子を紹介しています。

